

Mahasiswa KKN 52 Bantu Kader Posyandu Layani Warga Gampong Keude Simpang Empat



Mahasiswa KKN PPM kelompok 52 Membantu Ibu Kader Dalam Melaksanakan Posyandu Untuk Warga Gampong Keude Simpang Empat

UNIMALNEWS | Lhoksukon -Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Kelompok 52 membantu ibu kader posyandu di Meunasah Dusun Keude Simpang Empat, Gampong Keude Simpang Empat, Kecamatan Simpang Keuramat, Kabupaten Aceh Utara, Jumat (18/11/2022).

Mahasiswa KKN-PPM kelompok 52 turut serta dalam membantu kegiatan posyandu yang diselenggarakan oleh ibu-ibu kader Puskesmas Simpang Keuramat. Kegiatan tersebut bertempat di Meunasah Keude Simpang Empat. Dalam pelaksanaan posyandu diadakan pemeriksaan untuk ibu hamil dan balita.

Ketua kelompok 52 Saiful Bahri mengatakan kegiatan posyandu ini bisa dimanfaatkan oleh mahasiswa KKN terutama yang berasal dari fakultas kedokteran, karena selain membantu melakukan pengukuran, mahasiswa juga bisa mengedukasi masyarakat tentang kesehatan, dimana posyandu ini merupakan sarana pemantauan gizi kesehatan untuk bayi dan balita serta ibu hamil.

"Ada satu mahasiswi kedokteran di kelompok kami, yang bernama Rina. Pada kegiatan posyandu tersebut Rina melakukan pengecekan tekanan darah, mengedukasi masyarakat tentang bahaya hipertensi dan anemia pada ibu hamil serta mengedukasi pentingnya gizi yang seimbang untuk bayi dan balita dan pencegahan terjadinya stunting," ujarnya.

Sementara itu, As selaku ketua posyandu mengatakan kegiatan posyandu ini rutin diadakan setiap bulan untuk mengetahui perkembangan balita dan juga ibu hamil. Diharapkan dengan adanya kegiatan ini dapat memberikan manfaat kepada warga gampong Keude Simpang Empat.

"ikut sertanya adik-adik KKN dalam pelaksanaan posyandu ini sangat membantu kami, terutama dalam melakukan pengukuran indeks massa tubuh (IMT) pada anak, karena terkadang anak-anak susah untuk diatur sehingga diperlukan bantuan dari mahasiswa KKN agar pemeriksaan sesuai dengan aturan" ungkapnya.

Teuku Azhari MEd selaku dosen pembimbing lapangan (DPL) menyampaikan, sangat mendukung kegiatan yang diikuti oleh mahasiswa kelompok 52, karena selain membantu warga, mahasiswa juga bisa mendapatkan pengetahuan baru serta menjalin hubungan baik dengan warga setempat.

Adapun mahasiswa dari kelompok 52 yang ikut serta dalam kegiatan posyandu terdiri dari Syahputra, Azura, Ekayanti, Putri Patresia, Nadilla, Salamah, Sholihin, Fitriana Ghaita, Irayana, Maulidina Sastina, Fikri Kistiadi, Aria Maigawa Siregar, Saiful Bahri, Putri Eka Syahpitri Simanjuntak, Fajri Husni, Dinda Natasya. [tmi]

Tanggal: 19 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [KKN](#),